

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日 第1・第3木曜日 12:30~13:30 第2・第4木曜日 18:30~19:30
- ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
- ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
- Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
- e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
- ◇点鐘 山田 利明会長
- ◇ソング 奉仕の理想

世界への
プレゼントになろう



第1326回例会

平成27年7月16日(木)

会長の時間



皆さん、こんにちは。今日は台風でかなり雨が降っています。今朝、通学の子供が7時頃に家を出るのですが、雨がいっぱい降ってまして、通学について行く人が来ないので急遽私が行きました。その時には川はまだ増水してなかったのですが、さっき聞いたところ、かなり水が増えているようです。私の住んでいる金崎は川を通って行くので、雨が降ると危険で、護岸でも崩れると危ないので、そこまでになると心配なので見てきました。

今年度は自分たちが向上しようという事で、先週は吉田松陰の本から引用しましたが、今日もその本からです。いろいろな事をやろうとして準備をする人はたくさんいて、閃きもあるんですが、腰を上げてやろうとした時に、実際に行動に移す人は少ないと。その内に気持ち的に下がってきて、道具を揃えようと資金を蓄えようとか理由を付けて、何となくやらなくなってしまうのが一般の人だと。そしてなかなか出来なくなると。考えずにやろうと思ったら、1歩踏み出す事が大事だと。そんなふうに考えて私も仕事をしているのですが、今日も雨が降っていますが、電話をあそこに掛けようかなとか、やっぱり止めようかなとか考えます。こういう本を見て、そんな事をしていくのはいけないと。思ったらすぐ行動に移す。知識を蓄えてからやるという事より最低の事だけ知っていて1歩踏み出す方が成果が上がるそうです。吉田松陰にとって大切な事は、行動に移さない学問はいらないと。日々行動する。思いついたら行動に移してやれば、仕事もはかどります。ロータリーを考えていって、年度が始まって3度目の例会ですが、皆さんと早く話し合いをして、会員を増やす努力をしようと思っています。それは1歩踏み出す事につながるのですが、増強に関してリストアップして、実際にダメでも行ってみようかなと思っています。実際に行動しようと思っています。昨日も本庄に呼ばれて、道路の調査をして欲しいと。1年後の開発のために2千坪、3千坪の土地を活かすために重要なのですが、すぐ現地に行って調べて、出来ると思いますよねと言ったら、そうですねとその気になりました。

出来るという確証がないと、土地を世話を出来ません。すぐ行って、出来るという確証を相手に伝えないと次の展開はないので、なるべく早くやろうと心がけています。私の仕事に関係ない事でも、すぐ行って相談に乗ったりと。そうすると、今日も昨日本庄に行った関係で電話がありまして、オーナーは別にいるのですが、オーナーが相談したいと言っているから会ってくれという事でした。やっぱり良かったなと。私の会社にもいい仕事が入ってくる事になります。1年、2年先の事ですが、目先の事ではなくて、そういう投資をすぐにやっておくと、いい仕事に巡り会えます。そういう事から良い仕事が入ってきて、1つは契約になっています。あと2つくらい契約出来そうな感じです。それには1歩を早く踏み出すという事が大事だと思います。ロータリーもそれを応用して、1歩を早くしたいと。あまり深く考えないでやった人の方が、結果的にはうまくいくという事です。

会長、幹事会が先日開催されましたが、IMの内容についてですが、我がクラブを一言で言うとが1分で、我が町自慢が1分という事で、3分くらいのビデオにまとめるそうです。そのビデオ撮影が9月18日の会長、幹事会の時にあります。会長が話をして、他にいろいろな資料を取り入れて、ビデオ撮りをして編集して、1クラブ3分くらいにまとめてIMで見せるそうです。入れて欲しいデータがあれば、話して頂ければと思います。、

幹事報告

宮前 英雄

1. 地区事務所より
 - ① RLIセミナー開催の案内
 - ② コーディネーターニュース
 - ③ ロータリー開幕大会の案内
2. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま
3. バギオ基金よりバギオだより



7月9日に会長、幹事会が開催されました。地区大会は3月26、27日に開催されます。場所はカインズ本社の会議室です。今までのよう1日という事ではないようです。午後からの登録の予定だそうです。

事業計画発表

クラブ管理運営委員会



横田 博次会員

基本的には計画書に書かれている通りになります。方針としては効果的な内容のあるクラブ運営のために活動して、地域社会に貢献し、会員の自己向上と楽しい例会を目指すと。今年度会長の方針にもありますように、自己の向上と楽しい例会運営がポイントかなと思います。

1番目として夜間例会を多くし、若い会員を増やす。2番目、特別プログラムを計画する。3番目、会員の親睦を図るための行事や活動を計画する。プログラム、出席委員会としては、出席しやすい例会を作る。例会は気軽に参加出来るよう雰囲気作りをする。更に楽しく出来ればいいかなと思います。SAA、ニコニコボックス委員会という事で、60分の例会時間を有効に使い、例会の意義を深める。事前に予定を把握しておく。スムーズな進行を心がける。時間を大切にする。親睦委員も兼ねてありますが、プログラム委員会と連携して、四季の例会等、楽しいロータリーにし、好意と友情を深めていきたいと思います。特に出来るだけ家族が出席出来るような雰囲気作りが大切なと思います。

会員増強・維持強化委員会 高田 富康会員



日頃、仕事で営業で出ておりますので、気に留めて声を掛けるようにしております。今日も仕事で伺った会社の2代目の49才の男性ですが、声を掛けました。次をどうしていこうかを考えているところです。日々まわっている中でどうしようか考えて声は掛けているのですが、詰めが甘いという気がしています。やはり楽しい例会は大事だし、皆さんも努力していると思いますが、この人いいなと思ったら、お昼を食べに来ないかとか、気軽に来て頂くのがいいかなと思います。会員の方達は顔が広いと思いますので、候補者の名前を挙げて頂いて、具体的に誰が訪問するか等を決めてもらって、私は力不足ですので、資料を持って詰めて結果に結びつくような方向に進めればいいなと思います。やる気は満々ですので、よろしくお願いします。

奉仕プロジェクト委員会 小林 一夫会員



方針としては、ロータリアン精神と4つのテストを常に基本とし、それぞれの地域社会に役立つような効果的な活動をするというような事で、みんなのためになるかどうかを重要視してやって行こうかと思っています。職業奉仕については、職業倫理の重要性を認識して頂けるよう毎月4つのテストを唱和する。これについ

てはずっと継続されています。4つのテストについては頭の中ですら言えるように努力はしているのですが。私の職業に関しても常に4つのテストを心がけています。あとは、企業見学として新井剛太郎さんの新しく作った施設の見学が出来ればいいかなと考えています。社会奉仕については、みなみの美の山マラソン大会と長瀬の子供球技大会へのメダルの寄贈。地域の観光行事としての祭りに協力するという事で、秩父音頭まつり、船玉まつり、金沢つつじ祭りに協賛しております。龍勢まつりについては、宮前さんのご協力で毎年例会になっております。例会場周辺の荒川河川敷の清掃、ゴミ拾いについては5月の最終木曜日に行います。また地区的事業としてのアイバンク委員会、ブライダル委員会については出来るだけ協力していきたいと思います。

ロータリー財団・米山記念奨学委員会



長岡 倉雄会員

ロータリー財団の寄付については、第4グループでも宮前さんの事を知らない人はいないくらいご協力を頂いております。今後ともろしくお願ひ致します。他の皆さんもロータリー財団の意義を理解して頂いて寄付をお願いしたいと計画に挙げております。

米山奨学生に関しては、大学で一生懸命勉強しているのですが、お金も無くては困るという事で、奨学生は苦労しているようです。奨学金をもらう事によって、精神的にも肉体的にも助かって、勉強に集中できると喜んでいました。奨学金の有る無しでだいぶ違うと思います。先日、米山奨学部門セミナーが開催されました。その時にガバナーの話、委員長の話の中で皆さんの寄付がこのように喜ばれているという話で、あとは13人の学生が3分スピーチをしました。内容についてほとんどの学生は奨学金をもらう事への感謝の気持ちでした。私達の寄付金が奨学生の喜び、将来的には日本のためにもなるのではないかと思います。米山月間にどの奨学生を招くかアンケートがありました。皆さんと考えを聞いてから出したいと思います。

ニコニコボックス

♪満84才の誕生日、7月6日。うれしくもない記念日、ローソクではないが、燃え尽きる寸前。

新井 通雄 合計 2,000 円

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
12	0	8	2	83.3%